



“Los hijos de políticos sufren mucho, son muy atacados”, dice Monreal sobre la elección de Andy López Beltrán en Morena



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, afirmó que normalmente los hijos de políticos o servidores públicos, “son muy atacados, injustamente atacados y muchos de ellos terminan en la frustración”.

“Aunque tenemos hijas, en mi caso muy valientes, las amamos, pero sufren mucho que su papá siga en la actividad pública”, respondió cuando se le preguntó sobre la designación de Andrés Manuel López Beltrán como secretario de Organización de Morena.

En entrevista en la sala de prensa del recinto legislativo de San Lázaro, Monreal Ávila consideró que “hay muchos hijos de políticos que no resisten, que sufren mucho, pero en el caso de Andrés Manuel López Beltrán lo he visto que desde muy joven desarrollarse y trabajar”.

“Es un joven brillante que le va a servir mucho a la dirección del partido, su papá ya termina en ocho días y él tiene derecho a formar parte del partido que crea conveniente”, enfatizó.

El líder de Morena en la Cámara de Diputados subrayó que él avala “el que la asamblea haya decidido democráticamente que se incorpore como secretario de Organización, que le vaya bien”.

“¿Y la sana distancia?”, preguntó una reportera.



“No, porque el presidente sale en ocho días, y el partido nada tiene que ver con el gobierno, pero además fue electo democráticamente”, indicó.

Monreal Ávila apuntó que “cuando son elecciones democráticas, no hay nepotismo, se presenta cuando el titular designa directamente a un hijo o una gente cercana hasta la cuarta generación, pero cuando es elección popular, es el pueblo el que los elige”.

Sobre la botella que arrojaron al presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció porque “ojalá y no hubiera agresiones, el hombre público es susceptible de crítica”. “Nosotros ahora que somos gobierno, tenemos que actuar con mayor tolerancia y prudencia, lo que dijo el presidente me agradó, de que no pide nada contra el agresor”, destacó.

<https://latinus.us/mexico/2024/9/23/los-hijos-de-politicos-sufren-mucho-son-muy-atacados-dice-monreal-sobre-la-eleccion-de-andy-lopez-beltran-en-morena-124384.html>